



12 rue carriérasse 34560 Montbazin
Mjc.montbazin@gmail.com
<https://mjc-montbazin.blog4ever.com/>

M.J.C. de MONTBAZIN

Projet patrimoine du budget participatif mairie Projet inter associatif C.R.P.M., Forum, M.J.C.: visite du village réunion de travail du 17 février à La Palanquée, Sète 14 à 17h

Participants : CRPM : 4 ; MJC/Forum 1

Pour mémoire

Plusieurs réunions ont permis au groupe de sélectionner les édifices remarquables puis de définir un support type d'information pour fixation sur les façades. Le choix s'est arrêté sur du plexiglas 5mm. En format 30*30 cm pour les plaques nominatives et 30*60 cm pour les panneaux à l'entrée du village. Ensuite le groupe a défini un visuel type et une typographie lisible.

C.R de la séance du 17 février

Les objectifs :

- * sensibiliser/former les participants à l'étape de préparation informatique ;
- * procéder à des essais sur 2 plaques de fond différent : ici, vieil or/bronze clair ou noir.
- * présentation et formation de base aux machines laser.

La 1ère étape s'est faite sur le logiciel libre « Inskape », outil de dessin, de création graphique puissant destiné aux infographistes, aux illustrateurs et concepteurs web ainsi que sur le logiciel des machines laser. A noter que l'utilisation de ce logiciel riche en possibilités mérite une solide formation avant d'être utilisable par un néophyte. C'est donc un des formateurs de La palanquée qui a patiemment écouté nos desideratas pour, à partir d'un PDF, nous préparer la vectorisation des traits, le choix d'un marquage ou d'une gravure ou d'une découpe, toujours avec plusieurs options.

Le second formateur nous a sensibilisé aux machines, en particulier aux exigences de sécurité.

Un premier exemplaire a été réalisé, destiné au calvaire restauré par le Forum et situé route de Cournonsec.

Des essais en pleine lumière sur site nous permettrons de retenir ou non ce modèle avant d'engager la phase de réalisation des autres panneaux.

La prochaine séance se déroulera le mercredi 29 mars de 9h.3 à 17h. à Montbazin. La Palanquée viendra avec le camion atelier pour engager l'étape concrète.

Participerons quelques membres du CRPM, de la MJC (1 ou 2), du Forum (1 ou 2).

Si quelques jeunes se décident à participer, nous les accueillerons volontiers, mais sur inscription/engagement préalable.

Nous envisageons de prendre un repas commun le midi.

Yvon